

Correo

Educación de adultos

● Me dirijo a usted para expresar mi preocupación por la educación de adultos. Dada mi experiencia como alumno de este sistema educacional, creo que he avanzado significativamente en diversos aspectos. En lo personal, para mí, volver a estudiar fue un tremendo desafío en lo laboral y personal de crecimiento y aprendizaje.

Pero todavía queda mucho por hacer en el ámbito de la educación para personas mayores. Muchas veces las personas por motivos, familiares, cuidado de hijos, sociales, laborales y de diversa índole abandonan los estudios.

Hoy en día me he percatado que muchas personas mayores han decidido volver a las aulas para retomar su educación y con el apoyo dedicación de los profesores y profesoras que día a día se comprometen con sus alumnos para seguir formado ciudadanos de bien

El Estado debe comprometerse en invertir y realizar mejoras en los colegios como: laboratorios de computación, infraestructura, calefacción, bibliotecas equipadas, etc.

Espero que en un periodo no muy lejano se comience a ver esos cursos enfocados en esta modalidad

de educación, ya que un país sin educación es un país sin futuro.

*Nelson Iván Abarzúa E.
Alumno Instituto
Tecnológico del Sur.*

Director Radio UACH

● Quisiera a través de este medio poder manifestar mi molestia e indignación ante el inexplicable despido del director de radio UACH, el señor Miguel Millar. Quien durante una década logro generar cambios importantes y recuperar una radioemisora que estaba sumergida en un profundo letargo, convirtiéndola en un espacio abierto, pluralista y democrático.

Desde las comunidades y sus organizaciones, desde diferentes territorios tuvimos la posibilidad de acceder a manifestar nuestra voz, hablar del quehacer cotidiano de los y las dirigentes, tuvimos la posibilidad de ser visibles y hablar de nuestras luchas y esperanzas.

Agradecer igual que Miguel supo en su momento abrir un espacio a la comunidad migrante haitiana con su recordado programa "sonríe Haití", entre muchos programas que se crearon bajo su alero, porque sim-

plemente así es cuando se cree en la pluralidad y en una vinculación de la universidad real y concreta.

Entendiendo el complejo momento de la Universidad, pero como ciudadano común y dirigente comunitario, creo que esta decisión más que fortalecerla la debilita en su credibilidad y su coherencia....la universidad es de todas y todos..

Jaime Rosales Ojeda.

Crisis de vivienda

● Quiero expresar mi preocupación por la crisis de vivienda que estamos enfrentando. Cada día se hace más evidente la falta de acceso a viviendas dignas para muchas familias en nuestra ciudad Valdivia. Los precios siguen subiendo y muchos se ven obligados a vivir en condiciones precarias o incluso sin hogar.

Es hora de que las autoridades tomen medidas más efectivas para enfrentar este problema. Se necesita un enfoque más inclusivo y accesible que garantice que todos puedan tener un lugar digno donde vivir.

*Eric Sosa
Alumnos II ciclo B, Colegio ITS.*

La familia

● Formar una familia es una gran aventura de vida y amor. Pero las familias enfrentan dificultades, sobre todo en la actualidad, cuando los problemas y la tecnología desafían a niños y adultos.

La tecnología ya no reúne los valiosos consejos familiares en nuestras mesas, las que están invadidas por celulares, por redes sociales que muchas veces al almuerzo traen el silencio entre padres e hijos, en vez de las conversaciones que fortalecen lazos.

Se ha perdido la convivencia, la confianza, la comunicación. Los derechos de los padres están limitados y las supuestas "libertades" de la juventud crecen día a día y nos hacen pensar a donde llegaremos. No lo sabemos.

El concepto de familia cayó en la crisis que nunca pensamos, pero ya llegó y, a nuestros años, ya no la tendremos. Por ahora pensemos que la familia que nosotros formamos esta intacta como siempre lo soñamos.

*Arturo Goddard Bravo
Profesor Normalista
normalista1949@hotmail.com*

cartasaldirector@australvaldivia.cl